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En la ciudad Oaxaca de Juárez, Oaxaca; siendo las siendo las diez horas con 
cuarenta minutos del día de hoy viernes veinte de octubre de dos mil veintitrés, 
haciendo uso de las tecnologías de la información y comunicaciones, se 
reunieron de manera virtual y presencial para celebrar sesión extraordinaria 
urgente y dar cumplimiento al artículo 37 de la Ley de Instituciones y 
Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, así como el artículo 10 del 
Reglamento de Sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y 
de Participación Ciudadana de Oaxaca, las y los siguientes ciudadanos y 
ciudadanas. -------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Elizabeth Sánchez González Consejera Presidenta 
Iliana Araceli Hernández Gómez  Secretaria del Consejo General 
Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez Consejero Electoral 
Nayma Enríquez Estrada Consejera Electoral 
Carmelita Sibaja Ochoa Consejera Electoral 
Alejandro Carrasco Sampedro Consejero Electoral 
Jessica Jazibe Hernández García Consejera Electoral 
Zaira Alhelí Hipólito López Consejera Electoral 
  
Antonio de Jesús Hernández Cruz Representante del Partido Acción 

Nacional 
Edwin Vásquez Nazario Representante del Partido 

Revolucionario Institucional 
Jaime Álvarez Martínez Representante del Partido de la 

Revolución Democrática 
Óscar Ramírez Vázquez Representante del Partido del 

Trabajo 
David Martínez Martínez Representante del Partido Verde 

Ecologista de México 
Edgar Lagunas Calvo Representante del Partido 

Movimiento Ciudadano 
José Manuel Ruiz Bravo Ambrosio Representante del Partido 

MORENA 
Héctor Romario Juárez Silva Representante del Partido Unidad 

Popular  
José Manuel Luis Vera Representante por el partido 

Nueva Alianza  
Fidel Moisés Martínez Salazar 
 
 

Representante del Partido Fuerza 
por México Oaxaca 

Jenny Karen Jacinto Juárez Representante del Partido 
Movimiento Unificador de Jóvenes 
en el Estado y sus Regiones. 

 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: En términos del articulo 37 de la Ley de Instituciones y 
Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, artículo artículo 10, 
numerales 1 y 4 del reglamento de sesiones del Consejo General del Instituto 
Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, así como del 
acuerdo IEEPCO-CG-05/2020; para el día de hoy  viernes veinte de octubre 
de dos mil veintitrés, se convocó a este consejo general a fin de celebrar sesión 
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extraordinaria urgente, en este sentido procederé a pasar lista de asistencia 
agradeciéndoles que al escuchar su nombre indiquen que se encuentran 
presentes. Muy buenos días, le informo Consejera Presidenta que se 
encuentran presentes siete consejerías electorales incluyéndola a usted, así 
como once representantes de los partidos políticos, y la de la voz Secretaria 
del Consejo General, Iliana Araceli Hernández Gómez, presente, por lo que 
me permito declarar la existencia de cuórum legal. ----------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias, secretaria, buenos días, consejeras y consejeros 
electorales y representaciones de los partidos políticos, habiéndose declarado 
la existencia de cuórum legal, siendo las diez horas con cuarenta minutos del 
día de hoy viernes veinte de octubre de dos mil veintitrés, se instala la presente 
sesión extraordinaria urgente e instruyo a la Secretaría para que se sirva poner 
a consideración del Consejo General el proyecto del orden del día 
correspondiente. -------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Con su autorización consejera presidenta como proyecto del 
orden del día Tenemos: 1.- Proyecto de acuerdo del Consejo general del 
Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca 
IEEPCO-CG-35/2023 mediante el cual se aprueban modificaciones a la 
convocatoria para las ciudadanas y ciudadanos mexicanos para participar en 
la observación electoral en el proceso electoral concurrente 2023-2024 en el 
estado de Oaxaca en cumplimiento al acuerdo INE-CG-535/2023. 2.- 
Proyecto de acuerdo del Consejo general del Instituto Estatal Electoral y 
de Participación Ciudadana de Oaxaca IEEPCO-CG-36/2023 por el que se 
aprueban los lineamientos en materia de reelección y elección consecutiva a 
cargo de elección popular del IEEPCO. 3.- Proyecto de acuerdo del Consejo 
general del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de 
Oaxaca IEEPCO-CG-37/2023, por el que se aprueban las tablas de 
competitividad que deberán observar los partidos políticos en la postulación 
de las candidaturas para los cargos de diputaciones por el principio de mayoría 
relativa y concejalías a los ayuntamientos en el proceso electoral ordinario 
2023-2024. 4.- Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto 
Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca IEEPCO-CG-
SNI-43/2023 y así sucesivamente al acuerdo IEEPCO-CG-SNI-53/2023, 
respecto de las elecciones ordinarias de concejalías a los ayuntamientos de 
San Baltazar Yatzachi el Bajo, Totontepec Villa de Morelos, San Bartolomé 
Zoogocho, San Juan Juquila Vijanos, San Juan Teita, San Pedro Ocotepec, 
Santiago Laxopa, Santo Domingo Roayaga, Santa María Tlahuitoltepec y 
Santo Domingo Albarradas, así como, la elección ordinaria parcial de 
concejalías al ayuntamiento de San Cristóbal Lachirioag, del mismo modo, los 
proyectos de acuerdo IEEPCO-CG-SNI-54/2023 y IEEPCO-CG-SNI-55/2023, 
respecto de las elecciones extraordinarias de las concejalías a los 
ayuntamientos de San Pedro Mártir Yucuxaco y Santa María Jaltianguis, todos 
estos municipios que electoralmente se rigen por Sistemas Normativos 
Indígenas. Asimismo, consejera presidenta, doy cuenta a este consejo general 
del escrito de fecha diecinueve de octubre de la presente anualidad, signado 
por el licenciado Bryan Gerardo Vázquez Sagrero, representante propietario 
del partido Morena, con acreditación ante el Consejo General del IEEPCO, 
mediante el cual solicita que sea retirado el segundo punto del orden del día 
consistente en el proyecto de acuerdo IEEPCO-CG-36/2023, por el que se 
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aprueban los lineamientos en materia de reelección y elección consecutiva, a 
cargo de elección popular del IEEPCO, toda vez que es un tema trascendental 
que debe ser analizado de manera puntual en mesas de trabajo previas a su 
debida calificación en sesión del Consejo general es la cuenta consejera 
presidenta . -------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y 
representantes de los partidos políticos, en términos del artículo 15, numeral 
1, inciso C, del reglamento de sesiones del Consejo General de este Instituto,  
solicito que se retire el asunto número dos agendado en el proyecto del orden 
del día, relativo a la aprobación, en su caso, del proyecto de acuerdo de 
lineamientos en materia de reelección y elección consecutiva a cargos de 
elección popular del IEEPCO y su respectivo proyecto de acuerdo, toda vez 
que Considero que se requiere una mayor análisis en conjunto con los 
representantes de los partidos políticos en una reunión de trabajo. Por 
consiguiente, les solicito a la secretaria que someta a votación la solicitud que 
también han realizado los representantes de los partidos políticos MORENA y 
PRD en los términos que he referido colocar. ------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Con su autorización…--------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: Una moción, nada más para consultar ¿ya va a hacer la solicitud 
o va a abrir la ronda para participar en el orden del día? ---------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: estoy haciendo la solicitud de retiro del proyecto. ----------------------  
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: creo que tendría que, en términos del reglamento, la ronda hay 
intervenciones entonces… ------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: ¿Hay alguna intervención de las consejerías o de los partidos 
políticos? adelante. ---------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: Muchas gracias consejera presidenta. Muy buenos días a todas y 
a todos, yo Caminaré con la propuesta que ha realizado la consejera 
presidenta para retirar del orden del día el punto número dos, relativo al 
proyecto de acuerdo del Consejo general del Instituto Estatal Electoral y de 
Participación ciudadana de Oaxaca, por el que se aprueban los lineamientos 
en materia de reelección y elección consecutiva a cargos de elección popular 
del IEEPCO, voy a hacerlo porque Considero que debimos haber tenido una 
mesa de trabajo con los partidos políticos; el día de ayer me parece por la 
mañana, consulté en el chat del Consejo general si se había previsto si se 
estaba ponderando tener una mesa de trabajo con los partidos políticos como 
habitualmente hacemos y hemos insistido mucho porque es importante que al 
resto de quienes integran la mesa de consejo general, se les convoque para  
retroalimentar, discutir, compartir y reflexionar, sobre algunas cuestiones que 
son de especial relevancia para los partidos políticos y este es uno de esos 
casos. Por lo que veo ahora y es muy penoso que tengamos que bajar el 
asunto, es muy penoso no debería suceder, creo que es importante que 
mantengamos los vínculos, los puentes de diálogo con las representaciones 
de los partidos políticos para conocer sus inquietudes, sus aportaciones, sus 
reflexiones por un asunto elemental, que además está contemplado en la 
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norma, es facultad de la consejera presidenta convocar y conducir las sesiones 
y desde luego en el reglamento pues se establece que se tienen que llevar a 
cabo todas las medidas específicamente en el inciso H del artículo 6 del 
reglamento de sesiones conducir los trabajos y tomar las medidas necesarias 
para el adecuado funcionamiento del Consejo. Y esta es una de las formas en 
las que este consejo puede avanzar y además de ser un acto de decencia 
política y de oficio político para poder tener este tipo de trabajos, yo Caminaré 
a favor lamentando y confiando en que tendremos la oportunidad de llevar a 
cabo una mesa de trabajo como propuse en el chat y es importante que no 
perdamos de vista que en estos momentos y con los momentos que vienen en 
el marco del proceso electoral las lógicas de trabajo de este consejo general 
con las representaciones de los partidos políticos, deben privilegiarse, deben 
tomarse muy en cuenta que son cuestiones importantes Aunque haya a quien 
le parezca que detiene los trabajos o que no es importante o que lo vemos en 
sesión, porque creo que es muy valioso, además de que nos permite conocer 
reflexiones también hacer una revisión de como ha sucedido en el pasado, de 
cuestiones que pueden pasar inadvertidas o que pueden ser contrarias y que 
puedan estar eh siendo descuidadas; en ese sentido manifiesto que caminaré 
a favor de esta propuesta habiendo dicho que me preocupa que lleguemos a 
estos momentos en los que no debió suceder, que se convocara a una sesión 
de consejo general, con un asunto que debió preverse para llevarse a mesa 
de trabajo con las representaciones de los partidos políticos es cuanto, 
gracias. -------------------------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias consejera. ¿Alguna otra intervención? Consejera Jessica.  
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: Muchas gracias consejera presidenta, nuevamente Muy 
buenos días a todas y todos, únicamente para sumarme a la petición que 
realiza la maestra Nayma Enríquez de que se pueda ir trabajando de manera 
conjunta y colegiada con las representaciones de partidos políticos en cuanto 
a algunos proyectos de acuerdo que requieren mayor precisión y también 
mayor publicidad y diálogo para que sean no solamente o en su caso 
aprobados sino que sean socializados y que se comprenda la intención del 
mismo, entonces también me sumo y espero que se tengan las mesas de 
trabajo necesarias en los siguientes En las siguientes actividades propias de 
este proceso electoral concurrente. Muchas gracias. --------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Adelante representante. ------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz el Representante del Partido de la Revolución 
Institucional, Lic. Edwin Vásquez Nazario manifestó: Gracias presidenta, 
consejeras, consejeros electorales, compañeras, compañeros representantes 
del partido, me sumo a la petición que hicieron mis compañeros 
representantes en relación al retiro de este punto, a la suya también 
presidenta, el día de ayer en grupo de comunicación que tenemos con la 
Secretaría Ejecutiva y las representaciones,  justo eso mencionaba, no 
entendía el por qué este proyecto, estos lineamientos, no habíamos tenido una 
mesa de trabajo y mi cuestionamiento fue ¿Cuál es el criterio que toman como 
consejerías para en algunas invitarnos y en otra sí? he manifestado una y otra 
vez que es fundamental el respeto a estas representaciones, a todos nosotros 
como partidos políticos, somos parte del Consejo General y es fundamental 
tener mesas de trabajo para para discutirlo, yo creo que ha sido evidente que 
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en varias de ellas, no en todas cuando tenemos comunicación y tenemos 
mesas de trabajo, pues los resultados en sesiones de consejo suelen ser más 
más tranquilos no y las aprobaciones resultan ser un poco más dinámicas; 
entonces para nosotros, es importante que bueno que se plantea en la mesa 
de consejo este retiro, espero que sí sea aprobado este retiro, y 
posteriormente nos convoquen a una mesa, que para nosotros este asunto es 
sumamente importante, y quizá de aquí en adelante poder platicar antes en 
decirnos, no solamente que para ustedes es importante sino que para el 
consejo qué es verdaderamente importante, para tocar mesas de trabajo las 
que sean necesarias para que los trabajos al interior de este órgano electoral 
pues sean más fluyan de mejor manera, muchas gracias presidenta. ----------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias señor representante adelante, representante de MORENA. 
En el uso de la voz el Representante de MORENA, Lic. José Manuel Ruiz 
Bravo Ambrosio manifestó: Gracias presidenta muy buenos días, de igual 
manera para sumarme para en el sentido de que se retire este punto del orden 
del día, no con otra intención sino con que se estudie bien, que se analice 
conforme a los criterios jurisdiccionales, algunos de ellos porque viene pues 
muy similar a los que ha operado para otro tipo de elecciones ya han sido 
materia de escrutinio judicial. Entonces tenemos que analizarlos conforme 
esas resoluciones; algunas cuestiones han sido sostenidas 
constitucionalmente otras no, entonces no es otro propósito más que se 
estudie bien, que se pueda mejorar, que se pueda consensar con los partidos 
políticos que a final de cuentas somos quienes tenemos que velar porque se 
cumplan desde nuestra cancha este tipo de lineamientos de reelección y de 
elección consecutiva, entonces celebrar esa parte de que se pudieran hacer 
las mesas de trabajo que resulten necesarias para que todos caminemos en 
el mismo sentir. Gracias Presidenta. ----------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias señor representante, ¿alguna otra? Adelante Nueva 
Alianza. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz el Representante del Partido Nueva Alianza, Lic. José 
Manuel Luis Vera, manifestó: Gracias consejera presidenta, muy buenos 
días consejeras, consejeros, secretaria ejecutiva, compañeros representantes, 
compañera representante, partido. De igual manera sumarme a la petición de 
manera atenta y respetuosa que este punto pueda retirarse del orden del día 
puesto que, efectivamente, no hubo previamente una mesa de trabajo que me 
parece fundamental para conocer las inquietudes, puntos de vista de todos los 
que integramos este consejo, y parte de la tarea que tienen los partidos 
políticos es vigilar también el debido proceso que se lleva a cabo el proceso 
electoral como marca la Constitución, no demeritando desde luego el trabajo, 
no demeritando este proyecto que se iba a poner a consideración o que está 
a consideración, pero sí creo que podemos enriquecerlo podemos hacer 
algunas propuestas, es parte de nuestra obligación constitucional y bueno en 
ese sentido también, sumarme a esta petición que pueda retirarse y que en 
breve pueda convocarse una mesa de trabajo para empezar a revisar  a 
analizarlo y hacer en su caso, si hubiera observaciones pertinentes es cuanto 
consejera presidenta. Muchas gracias. --------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias ,adelante representante del PRD. ------------------------------- 
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En el uso de la voz el Representante del Partido de la Revolución 
Democrática, Lic. Jaime Álvarez Martínez, manifestó: Gracias consejera 
presidenta, consejeros, consejeras, compañeros, compañeras, pues para 
rectificar lo que venía en el escrito, de solicitar que se baje el punto para 
analizar de manera puntual esta nueva propuesta, hay variaciones hay 
modificaciones y yo creo que siempre es valioso tanto el punto de vista del 
árbitro que es el Instituto, pero también de nosotros los actores políticos que 
somos los jugadores que vamos a estar en esa cancha entonces derivado de 
eso yo creo que sí es necesario veníamos en una dinámica en la cual había 
llevado a cabo mesas de trabajo y yo creo que todos vimos lo valioso de las 
participaciones de las diversas formas de pensar y coincidencias que podamos 
tener, me adelanto y veo que las consejerías están en la apertura y agradezco 
también la apertura de las consejerías, en este caso, para que se pueda bajar 
este punto, es cuánto. ------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias señor representante ¿alguna otra intervención? Adelante 
Consejera Carmelita.  ------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: Gracias presidenta, nuevamente muy buenos días a todas y todos, 
pues únicamente para justificar el sentido de mi voto, razonarlo en el sentido 
de que coincido con la propuesta es de elemental decencia y corrección 
política correr la cortesía con las personas que integran el consejo general los 
proyectos de acuerdo que van a ser sometidos a consideración y que pues 
tienen un impacto específico en las reglas electorales, en las normas que van 
a ser aplicadas en esta ocasión en el proceso electoral tal y como se ha venido 
realizando con otros proyectos de acuerdo que han sido de conocimiento de 
este consejo general, tales como, los lineamientos en materia de paridad y 
acciones afirmativas, así como, las tablas de competitividad en las cuales pues 
se han tenido mesas de trabajo con las diferentes representaciones de los 
partidos políticos y no solo una y también, es de decir, que esto ha sido a 
petición de la consejera Enríquez Estrada, pues en el mismo sentido, debió 
convocarse a una mesa de trabajo con representaciones de los partidos 
políticos porque pues estos lineamientos prevén  normas específicas que 
tendrán impacto al momento del registro de las candidaturas en este proceso, 
toda vez que se trata de regular la reelección y la elección consecutiva, en ese 
mismo sentido, pues Considero que sí debió realizarse una mesa de trabajo y 
pues de verdad hago votos porque esto no vuelva a suceder es penoso. ----
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: gracias consejera. -------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz el Representante del Partido Acción Nacional, Lic. 
Antonio de Jesús Hernández Cruz, manifestó: Muchas gracias presidenta, 
consejeras, consejeros electorales, representantes y amigas representantes 
de los partidos políticos, muchas gracias presidenta me sumo a la petición de 
los compañeros de los partidos políticos, de los representantes toda vez que 
comentábamos ayer que veníamos en una ruta de mesas de trabajo con 
lineamiento, sin embargo, pues en esta ocasión, este no fuimos convocados 
entonces, la petición es presidenta de manera respetuosa que se baje el punto 
número dos por lo ya comentado y es esperamos el llamado para que seamos 
convocados a las mesas de trabajo que hemos venido realizando de manera 
constante presidenta gracias. --------------------------------------------------------------- 
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En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias señor representante, ¿alguna otra intervención? 
si no hay más intervenciones le solicito a la secretaria someta votación. ------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Con su autorización consejera presidenta, consejeras, consejeros 
electorales y partidos representantes de los partidos políticos hoy presentes, 
se consulta si es de aprobarse a las consejerías, la solicitud que realiza la 
consejera presidenta Elizabeth Sánchez González, en el sentido de retirar el 
asunto número dos agendado en el proyecto de orden del día para esta sesión, 
así como las solicitudes realizadas por los representantes del partido Morena 
y PRD, en el mismo sentido, a las que se han sumado las diversas consejerías 
hoy aquí presentes y las representaciones de los partidos políticos, por favor 
sírvanse manifestar el sentido de su voto. Consejero electoral ¿Wilfrido 
Almaraz Santibáñez? ------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 
manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: Muy apenada, a favor. --------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: a favor. ------------------------------------------ ---------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: con mi propuesta. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta le informo que las solicitudes han sido 
aprobadas por unanimidad de votos ------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, en ese sentido le solicito que ponga a 
consideración del Consejo general el proyecto del orden del día con la 
modificación aprobada. ----------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Con su autorización consejera presidenta,  en virtud de la 
modificación aprobada, y realizando el corrimiento de la numeración de los 
proyectos de acuerdo, el proyecto del orden del día es el siguiente:                                 
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1. Proyecto de acuerdo del consejo general del Instituto Estatal y de 
Participación Ciudadana del Estado de Oaxaca IEEPCO-CG-35/2023 
mediante el cual se aprueban modificaciones a la convocatoria para las 
ciudadanas y ciudadanos mexicanos para participar en la observación 
electoral en el proceso electoral concurrente 2023-2024 en el estado de 
Oaxaca en cumplimiento al acuerdo INE-CG-535/2023. 2.- Proyecto de 
acuerdo del Consejo general del Instituto Estatal Electoral y de 
Participación Ciudadana de Oaxaca IEEPCO-CG-36/2023, por el que se 
aprueban las tablas de competitividad que deberán observar los partidos 
políticos en la postulación de las candidaturas para los cargos de diputaciones 
por el principio de mayoría relativa y concejalías a los ayuntamientos en el 
proceso electoral ordinario 2023-2024. 3.- Proyecto de acuerdo del Consejo 
General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de 
Oaxaca IEEPCO-CG-SNI-43/2023 y así sucesivamente al acuerdo 
IEEPCO-CG-SNI-53/2023, respecto de las elecciones ordinarias de 
concejalías a los ayuntamientos de San Baltazar Yatzachi el Bajo, Totontepec 
Villa de Morelos, San Bartolomé Zoogocho, San Juan Juquila Vijanos, San 
Juan Teita, San Pedro Ocotepec, Santiago Laxopa, Santo Domingo Roayaga, 
Santa María Tlahuitoltepec y Santo Domingo Albarradas, así como, la elección 
ordinaria parcial de concejalías al ayuntamiento de San Cristóbal Lachirioag, 
del mismo modo, los proyectos de acuerdo IEEPCO-CG-SNI-54/2023 y 
IEEPCO-CG-SNI-55/2023, respecto de las elecciones extraordinarias de las 
concejalías a los ayuntamientos de San Pedro Mártir Yucuxaco y Santa María 
Jaltianguis, todos estos municipios que electoralmente se rigen por Sistemas 
Normativos Indígenas. Es la cuenta consejera presidenta. -------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y 
representantes de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto 
de orden del día con que da cuenta la secretaria. Si no hay intervenciones, le 
solicito a la secretaria someta a votación el Proyecto del orden del día al que 
ha dado lectura. ------------------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejeras y consejeros electorales, sírvanse manifestar en forma 
económica si es de aprobarse el Proyecto del orden del día puesto a su 
consideración. Quienes están por la afirmativa, sírvanse a levantar la mano. 
Consejera Presidenta le informo que el orden del día ha sido aprobado por 
unanimidad de votos -------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con la sesión por favor. ------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Consejera Presidenta, antes de dar cuenta del primer punto del 
orden del día, solicito su anuencia para consultar la dispensa de la lectura de 
los documentos circulados con antelación. ---------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Adelante con la consulta secretaria. --------------------------------------- 
En el uso de la voz la Secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejeras y consejeros electorales, sírvanse manifestar de forma 
económica, si el de aprobarse la dispensa de la lectura de los documentos 
circulados con antelación, quienes estén por la afirmativa, sírvanse a levantar 
la mano. Consejera Presidenta le informo que la dispensa ha sido aprobada 

por unanimidad de votos. ----------------------------------------------------------------------------------- 
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En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con la sesión por favor. ------- 
En el uso de la voz la Secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Con su autorización consejera presidenta, como primer punto en 
el orden del día tenemos: 1. Proyecto de acuerdo del consejo general del 
Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de 
Oaxaca IEEPCO-CG-35/2023 mediante el cual se aprueban modificaciones a 
la convocatoria para las ciudadanas y ciudadanos mexicanos para participar 
en la observación electoral en el proceso electoral concurrente 2023-2024 en 
el estado de Oaxaca en cumplimiento al acuerdo INE-CG-535/2023. Es la 
cuenta consejera presidenta. ---------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y 
representantes d ellos partidos políticos, está a su consideración el proyecto 
de acuerdo referido. Adelante consejero. ------------------------------------------------ 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: Bueno muchas gracias, buenos días a todas y todos y a toda la 
medios y ciudadanía que sigue esta sesión, solamente para respecto a este 
punto, comentar que bueno la observación electoral por supuesto que es una 
tarea y una actividad muy importante, es una actividad ciudadana que se 
desarrolla en las elecciones y que por supuesto da acompañamiento y de 
alguna manera también legitima todas las actividades que se realizan, en 
específico de manera muy importante el día de la jornada electoral no, dándole 
seguimiento a todas las actividades que se realizan ese día y bueno en ese 
sentido recordar que primero el INE aprobó su modelo de convocatoria de 
observación electoral y posteriormente nosotros ya que nosotros sesionamos 
para el inicio del proceso un día después, y en esa sesión aprobamos la 
convocatoria que actualmente tenemos, digamos tiene todos los parámetros 
establecidos por el Instituto Nacional Electoral; En ese sentido como bien 
sabemos pues tenemos un sistema de medios de impugnación, tenemos 
distintos asuntos que se tratan a través también de los órganos 
jurisdiccionales, y es que el veinte de septiembre, se aprobó por el INE esto 
derivado de una sentencia dictada de por la sala superior, los lineamientos que 
establecen medidas preventivas para evitar la injerencia y o participación de 
personas servidoras públicas que manejan programas sociales en el proceso 
electoral federal y los procesos electorales locales dos mil veintitrés y dos mil 
veinticuatro, en la jornada electoral. La aprobación de estos lineamientos 
supone una modificación en la misma convocatoria, es una modificación no 
muy extensa pero sí importante porque también entiendo que se aprueba para 
garantizar la imparcialidad en estas actividades también de observación 
electoral, dado que la convocatoria está abierta hasta el siete de mayo del año 
que entra no. Entonces bueno, a nosotros nos notifica el nueve de octubre el 
INE, a través del sistema de vinculación y quisiera permitirme leer básicamente 
el centro de estos cambios no, dice capítulo segundo de la observación 
electoral artículo 17 aquellas personas que se desempeñan como funcionarias 
públicas de confianza con mando superior en cualquiera de los tres órdenes 
de gobierno, vinculadas con programas sociales, las personas operadoras de 
programas sociales y actividades institucionales, así como las personas 
servidoras de la nación, estarán impedidas para acreditarse como 
observadoras electorales; artículo 18 con la finalidad de dar cumplimiento al 
artículo anterior en la solicitud que presente la ciudadanía para el registro 
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como observadores u observadoras electorales dentro del apartado 
correspondiente al escrito de protesta, se incluirá la leyenda, objeto de esta 
modificación, bajo protesta de decir verdad, manifiesto no ser persona 
servidora pública vinculada con programas sociales en el gobierno municipal, 
Estatal o Federal, ni ser persona operadora de programas sociales y actividad 
institucionales, cualquiera que sea su denominación ni persona servidora de 
la nación. Como podemos ver, es una modificación mínima, pero que 
contribuye a garantizar la imparcialidad de la integración de estas actividades 
de observación electoral, de esta actividad que pueden desarrollar las 
ciudadanas y los ciudadanos y suponen sí, una modificación importante al ser 
este un proceso electoral concurrente no. Sabemos que en todo el país habrá 
elecciones y creo que los órganos jurisdiccionales y los órganos 
administrativos están cuidando y velando porque todo esto se realice con la 
mayor imparcialidad, objetividad, legalidad y bajo todos los principios que nos 
rigen en la función electoral, entonces eh un poco para explicar esto también  
a la ciudadanía que nos que nos puede ver en la sesión, y pediría también que 
como bien se dice, en el acuerdo que se le dé una amplia difusión a la 
convocatoria, esta corre de aquí hasta el siete de mayo, pero creo que la 
actividad es muy importante, creo que la actividad de observación electoral es 
muy importante, no solo para la ciudadanía sino también para legitimar el 
trabajo de los órganos electorales, ¿cómo se está realizando? ¿Qué 
actividades pueden seguir? no y obviamente el procedimiento también es 
sencillo, una vez que uno se registra para las labores de observación electoral 
Pues hay unas capacitaciones que Incluso se dan en línea, también para 
acreditar esos conocimientos básicos y poder darle seguimiento a esas 
actividades también no, entonces pues invitar a la ciudadanía a que pueda 
registrarse como persona observadora electoral y solicitar que se le dé una 
buena difusión en su caso de ser aprobada esta modificación a la convocatoria 
gracias. --------------------------------------------------------------------------------------------  
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias consejero ¿Hay alguna intervención? Si no hay más 
intervenciones le solicito a la secretaria que someta a votación el Proyecto. -- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejeras y consejeros electorales, se consulta si es de 
aprobarse el proyecto IEEPCO-CG-35/2023 como ya fue referido, por favor 
sírvanse manifestar el sentido de su voto. Consejero electoral ¿Wilfrido 
Almaraz Santibáñez? ------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 
manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó:  a favor. ---------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 
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En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: a favor. ------------------------------------------ ---------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta le informo que el acuerdo IEEPCO-CG-
35/2023 ha sido aprobado por unanimidad de votos ---------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con el siguiente punto del 
orden del día. ------------------------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la Secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: Con su autorización consejera presidenta, como segundo punto 

en el orden del día tenemos: Proyecto de acuerdo del Consejo General del 

Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca 

IEEPCO-CG-36/2023 por el que se aprueban las tablas de competitividad que 

deberán observar los partidos políticos en la postulación de las candidaturas 

para los cargos de diputaciones por el principio de mayoría relativa y 

concejalías a los ayuntamientos en el proceso electoral ordinario 2023-2024. 

Es la cuenta consejera presidenta. --------------------------------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y 

representantes de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto 

de acuerdo referido. ¿Alguien quiere hacer uso de la voz? Si no hay 

intervenciones, le solicito a la secretaría someta a votación el proyecto de 

acuerdo. -------------------------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejeras y consejeros electorales, se consulta si es de 

aprobarse el proyecto IEEPCO-CG-36/2023 como ya fue referido, por favor 

sírvanse manifestar el sentido de su voto. Consejero electoral ¿Wilfrido 

Almaraz Santibáñez? ------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 

manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 

manifestó:  a favor. ----------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? -------------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 

manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
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manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? ---------------

En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 

manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------

En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 

García manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 

manifestó: Lhen gich.--------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  Consejera Presidenta le informo que el acuerdo IEEPCO-CG-

36/2023 ha sido aprobado por unanimidad de votos ----------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con el siguiente punto del 

orden del día. ------------------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la Secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: Con su autorización consejera presidenta, como tercer punto en el 

orden del día tenemos: Proyectos de acuerdo del Consejo General del 

Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca 

IEEPCO-CG-SNI-43/2023 y así sucesivamente al acuerdo IEEPCO-CG-

SNI-53/2023, respecto de las elecciones ordinarias de concejalías a los 

ayuntamientos de San Baltazar Yatzachi el Bajo, Totontepec Villa de Morelos, 

San Bartolomé Zoogocho, San Juan Juquila Vijanos, San Juan Teita, San 

Pedro Ocotepec, Santiago Laxopa, Santo Domingo Roayaga, Santa María 

Tlahuitoltepec y Santo Domingo Albarradas, así como, la elección ordinaria 

parcial de concejalías al ayuntamiento de San Cristóbal Lachirioag, del mismo 

modo, los proyectos de acuerdo IEEPCO-CG-SNI-54/2023 y IEEPCO-CG-

SNI-55/2023, respecto de las elecciones extraordinarias de las concejalías a 

los ayuntamientos de San Pedro Mártir Yucuxaco y Santa María Jaltianguis, 

todos estos municipios que electoralmente se rigen por Sistemas Normativos 

Indígenas. Es la cuenta consejera presidenta. -----------------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y 

representantes de los partidos políticos, consulto a ustedes, si alguien desea 

reservar algún proyecto de acuerdo para su discusión y análisis en lo 

particular. Si no hay intervenciones, le pido a la secretaría someta a votación 

los proyectos de acuerdo. --------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 

manifestó: (inaudible). ------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: bueno, si no hay reserva pero desean hacer intervenciones, 
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adelante consejera Carmelita. ---------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 

manifestó: Gracias presidenta, bueno sigue sin funcionar el audio, pero 

únicamente para referirme a los proyectos de acuerdo relacionados con la 

elección de concejalías a los ayuntamientos de Santa María Tlahuitoltepec y 

Santo Domingo Albarradas, esto porque los proyectos que se nos proponen 

vienen en sentido de declarar como no válida la asamblea de la elección de la 

que se trata, toda vez que no cumplen con la paridad. En ese sentido pues e 

es de resaltar que es vigente la normativa a que hace referencia en que pues, 

la paridad también es exigible, está en la Constitución desde hace ya un par 

de años, pero en el estado de Oaxaca además tenemos vigente la normativa 

relacionada con la paridad en los municipios que eligen a sus autoridades bajo 

su propio sistema normativo indígena. Estamos a veinte de octubre de dos mil 

veintitrés y únicamente pues para resaltar que, estas comunidades tienen 

posibilidad ya sea de agotar la cadena impugnativa, es decir, recurrir a los 

tribunales a efecto de que se revise ahí este tema el criterio de este consejo 

general es en este sentido o pues también tienen la posibilidad de realizar una 

nueva asamblea que cumpla con todos los parámetros constitucionales y 

legales dentro del tiempo previsto con la finalidad de que el primero de enero 

tengan posibilidad de tener autoridades nombradas por la propia asamblea; en 

ese sentido e pues únicamente hacer este este comentario específicamente 

para estas asambleas y pues hacer votos para que en lo subsecuente sea 

posible que cumplan con estos criterios no, estas normativas sin necesidad de 

estar repitiendo asambleas, es cuánto. ---------------------------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Gracias consejera, ¿alguna otra intervención?, si no hay más 

intervenciones, le solicito a la secretaría someta a votación los proyectos de 

acuerdo. -------------------------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejeras y consejeros electorales, se consulta si es de 

aprobarse los proyectos de acuerdo contenidos en el punto número tres del 

orden del día como han sido referidos, por favor sírvanse manifestar el sentido 

de su voto. Consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? -------------------

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 

manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 

manifestó:  a favor. ----------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? -------------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 

manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? ---------------

En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 

manifestó: con los proyectos. --------------------------------------------------------------
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En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------

En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 

García manifestó: a favor de los proyectos. --------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 

manifestó: Lhen gich.--------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó:  Consejera Presidenta le informo que los acuerdos enlistados en 

el punto número tres del orden del día, han sido aprobados por unanimidad de 

votos. --------------------------------------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con la sesión por favor. -------

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejera presidenta le informo que se agotaron los puntos 

enlistados en el orden del día. --------------------------------------------------------------

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y 

representantes de los partidos políticos habiéndose agotado los puntos del 

orden del día, siendo las once horas con veintitrés minutos del día de hoy 

viernes veinte de octubre de dos mil veintitrés clausuro la presente sesión 

extraordinaria urgente, que tengan todas y todos muy buenas tardes. ---------- 

Se levanta el acta de sesión extraordinaria urgente de fecha veinte de 

octubre de dos mil veintitrés, constando de catorce fojas tamaño oficio, 

útiles por un solo lado. Se hace constar que la presente acta se integra 

por 15 anexos correspondientes a los acuerdos del Consejo General 

IEEPCO-CG-35/2023, IEEPCO-CG-36/2023, IEEPCO-CG-SNI-43/2023, 

IEEPCO-CG-SNI-44/2023, IEEPCO-CG-SNI-45/2023, IEEPCO-CG-SNI-

46/2023, IEEPCO-CG-SNI-47/2023, IEEPCO-CG-SNI-48/2023, IEEPCO-CG-

SNI-49/2023, IEEPCO-CG-SNI-50/2023, IEEPCO-CG-SNI-51/2023, IEEPCO-

CG-SNI-52/2023, IEEPCO-CG-SNI-53/2023, así como, IEEPCO-CG-SNI-

54/2023 y IEEPCO-CG-SNI-55/2023. -----------------------------------------------------

-------------------------------------------DOY FE ------------------------------------------------ 

CONSEJERA PRESIDENTA  SECRETARIA EJECUTIVA 
 
 

 
ELIZABETH SÁNCHEZ 

GONZÁLEZ 

 
 
 

ILIANA ARACELI HERNÁNDEZ 
GÓMEZ  

 
 
 


